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Bibel verstehen unerwünscht

Lieber Herr E.

es ist gar nicht erwünscht, dass das Volk die Bibel
versteht. Im Gegenteil: Das Volk soll sich ja gerade
seiner beschränkten geistigen Fähigkeiten bewusst werden,
indem es nichts versteht. Es soll auf die Auslegung durch
seine geistigen Führer angewiesen bleiben. Es soll nicht
mündig werden, sondern abhängig bleiben. Nicht umsonst
hat  die  katholische  Kirche  ihren  Gläubigen
jahrhundertelang das Bibellesen verboten. Nur so entsteht
Hierarchie. Die Hierarchie zwischen denen, die mit ihrer
unzulänglichen Vernunft zu begreifen versuchen und den
Auserwählten, die bereits einige Stufen höher stehen.
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